

Ciudad

Diario Concepción
contacto@diarioconcepcion.cl

La Seremi de Salud informó que se inspeccionó el uso de artefactos a leña en más de 10 mil hogares del Biobío.

Se trata en particular de la vigilancia en comunas donde rigen los Planes de Descontaminación Atmosférica. Ahora bien, la fiscalización y sumarios, se concentran en Los Ángeles y las ciudades que conforman el Concepción Metropolitano.

"10 mil 540 viviendas fueron vigiladas por la Seremi de Salud del Biobío hasta la fecha, durante episodios críticos de contaminación notificados hasta el 12 de junio del presente año", indica la misiva.

Al respecto, el seremi de Salud del Biobío, Dr. Eduardo Barra Jofré, aseveró que "hemos vigilado un total de 10 mil 540 hogares", lo que dio como resultado "42 hogares fiscalizados por evidencia de humos visibles y que ha derivado en el inicio de 2 sumarios sanitarios por incumplimientos".

"Nuestro objetivo es cuidar la salud de la ciudadanía, en este caso dice relación con el impacto que puede generar el material particulado fino en el organismo, fundamentalmente en personas con problemas crónicas de salud", añadió la principal autoridad de Salud de la región.

En detalle, en Los Ángeles se realizó la vigilancia de 940 viviendas, de las cuales 32 de estas fueron fiscalizadas. En la comuna angelina no hubo sumarios.

Ahora bien, en Concepción Metropolitano, vigilaron 9.600 hogares, de los cuales 20 fueron fiscalizados y se cursaron dos sumarios.

OPINIONES
Twitter @DiarioConce
contacto@diarioconcepcion.cl

AUTORIDAD SANITARIA

Plan de Descontaminación Atmosférica: vigilaron más de 10 mil hogares y se cursaron 2 sumarios en el Biobío

FOTO: CEDIDA

Las acciones se concentraron en Los Ángeles y las ciudades que conforman el Concepción Metropolitano.

